

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Alasan Pemilihan Judul**

Perkembangan teknologi komputer dewasa ini sangat berpengaruh terhadap sistem informasi akuntansi. Dengan berkembangnya suatu perusahaan mengakibatkan ruang gerak usaha yang dijalankan menjadi lebih luas. Sejalan dengan itu maka masalah yang dihadapi semakin kompleks dan rumit. Untuk itu maka pihak manajemen perlu menerapkan sistem informasi akuntansi yang baik. Tanpa dilakukan pengendalian internal yang baik, maka sejumlah kegiatan yang dijalankan tidak dapat diawasi dengan baik. Apabila hal ini terjadi akan membuka peluang bagi pihak-pihak dalam perusahaan untuk melakukan kecurangan yang dapat mengakibatkan kerugian perusahaan.

Seperangkat peraturan, kebijaksanaan catatan, prosedur dan hubungan keorganisasian yang didesain untuk mengendalikan kegiatan serta sumber yang dimiliki perusahaan merupakan sarana yang paling penting sekali. Dengan adanya sistem informasi akuntansi diharapkan akan dapat diperoleh data dan informasi yang akurat dan dapat dilaporkan dengan sebaiknya guna memenuhi kebutuhan pihak yang berkepentingan pada perusahaan.

Sehubungan dengan uraian diatas, maka penulis merasa tertarik untuk meneliti dan menulis skripsi ini dengan judul **“PELAKSANAAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PADA PT. ASURANSI WAHANA TATA CABANG MEDAN”**.

Adapun alasan penulis memilih judul tersebut adalah :

1. Karena pertumbuhan asuransi di Indonesia semakin subur.
2. Promosi produk asuransi yang begitu gencar di media cetak, elektronik dan dari pintu ke pintu perusahaan besar maupun rumah-rumah orang yang mampu.
3. Karena pelaksanaan sistem informasi akuntansi pada perusahaan sangatlah penting, apalagi yang menangani kepentingan masyarakat yang majemuk.
4. Penulis ingin mengetahui dan meneliti bagaimana pelaksanaan sistem informasi akuntansi pada PT. Asuransi Wahana Tata Cabang Medan.
5. Penulis sangat mengharapkan dengan adanya penulisan skripsi ini, maka dapat menambah pengetahuan, khususnya mengenai sistem informasi akuntansi.

#### **B. Perumusan Masalah**

Berdasarkan penelitian pendahuluan pada PT. Asuransi Wahana Tata Cabang Medan, maka penulis ingin mengetahui sejauh mana pelaksanaan sistem informasi akuntansi yang dilakukan perusahaan.

#### **C. Luas dan Tujuan Penelitian**

Mengingat terbatasnya waktu, biaya serta pengetahuan yang penulis miliki maka penelitian ini dibatasi pada hal-hal yang berkaitan dengan pelaksanaan sistem informasi akuntansi.